

あけましておめでとうございます。新しい年が始まり、今年度も残り3ヶ月となりました。

今年もいろいろな経験を通して、子どもたちが元気で楽しく過ごせるように職員一同で頑張っていきます。

ごっこ遊びを楽しむなかで、「いらっしゃいませ〜!」「これど〜ぞ!」と言葉のやり取りが増えてきました。「たのしいね!!」と友だちや保育者と一緒に遊んでいる様子が多いですが、おもちゃのやり取りになることもありますが、自分の思いを表現している大切な成長の一つと捉えて、今後も気持ちを受け止めつつ、表現できるように取り組んでいきたいと思えます。

- 【ねらい】
- 一人ひとりの体調の変化に留意し、
手洗いをして健康的に過ごせるようにする
 - 寒さに負けず、冬の自然に触れて、
元気に遊ぶ



ごっこ遊びでは、ままごとで料理を作って「はい!どーぞ」と保育者や友だち同士でやり取りを楽しんでいる、りすぐみさん。

排泄の時には、タオルを用意して自分でオムツやスポンに足を通そうと頑張っています。できないときは、「やって〜!」「できない〜!」と伝えてくれる子どもたちです。

- 【ねらい】
- 一人ひとりが冬の季節を健康的で
快適に過ごせるようにする
 - 冷たい空気などの
冬の自然に触れ、興味を持つ



友だちが遊んでいる物などに興味を持ち始め、友だちが持っているおもちゃをとったりすることもあります。“ちょうだい・かして”と言葉やジェスチャーで伝えようとする姿が見られるようになってきました。

また低月齢の子は、つかまり立ちをして景色を楽しんだりしています。

- 【ねらい】
- 生活リズムを整え、元気に過ごす
 - 着替えなどの身の回りのことに興味を持ち、
保育者に援助されながらやってみようとする



1月の予定

- 14日(火) 支援センターマン訪問
- 15日(水) 避難訓練
- 22日(水) 身体測定
- 24日(金) 誕生会
- 27日(月) 防犯訓練
- 9日(木)・23日(木) 英語レッスン



♪おたんじょうび
おめでとう

今月のうた

- ゆき
- まめまき



おしらせ

★2月18日(火)に予定していた発表会は、3月18日(火)の卒園式の日と一緒にやりたいと思えます。午後の保育はありません。詳しいことは後日、お知らせします。

★つめを切ってきてください

自分はもちろん、お友だちと接触した際、怪我の元になるので、切って爪の角を丸めてください。また、爪が長いとバイ菌が挟まりやすくなります。病気の原因になる危険性もあります。